
青梅市社会教育委員会議８月定例会会議録 

 

令 和 ３ 年 ８ 月 ３ １ 日 

オ ン ラ イ ン 会 議 

出席者 委員  ９名 

事務局 ３名 

 

１ 開  会 

【議 長】初めてのウェブ会議なので不手際もあるかもしれないがよろしくお

願いしたい。 

【課 長】緊急事態宣言が発令されている関係でリモートになった。不慣れな

点もあるかもしれないが、いい会議にしたい。小中学校の感染者が少しずつ増

えてきている。感染者数が減っていくことを願う。 

 

２ 報告事項 

(1) 令和３年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１回役員会・拡大役

員会の開催（書面審議）について           （報告資料１） 

【事務局】事務局から概要説明。令和３年度全国社会教育委員連合表彰は、都

市社連協としては小平市の委員を推薦した。 

～質疑なし～ 

 

(2) 令和３年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第２回役員会・拡大役

員会、第１回理事会の開催（書面審議）について    （報告資料２） 

【事務局】事務局から概要説明。ブロック研修会については各ブロックで進め

ていいことになっている。１２月１１日に開催予定である交流大会では、第１

ブロック研修会の報告をする必要があるので、どなたに発表していただくかな

ど、１０月か１１月の定例会で決めたい。 

～質疑なし～ 

 

(3) 令和３年度関東甲信越静社会教育研究大会東京大会実行委員会第９回実

行委員会の開催（オンライン開催）について      （報告資料３） 

ア 日 時 令和３年７月７日（水）午後２時～ 

イ 参加者 宮野議長、事務局（土屋、田畑） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～質疑なし～ 

 

(4) 令和３年度関東甲信越静社会教育研究大会東京大会実行委員会第１０回

実行委員会の開催（オンライン開催）について     （報告資料４） 

ア 日 時 令和３年８月２６日（木）午前１０時～ 

イ 参加者 宮野議長、事務局（土屋、田畑） 



【事務局】事務局から概要説明。協賛金については、青梅市では合計２６万円

いただけることになった。皆さんの御協力に感謝する。当日スタッフについて

青梅市は主に講師対応と舞台運営の役割を担うことになった。総合司会は調布

市の社会教育委員が引き受けていただけることになった。その他詳細なスタッ

フの業務内容は、今後具体的になっていくと思う。 

【事務局】事務局から、協賛金をいただいた方々を紹介。 

【議 長】協賛金に対して、皆さんの御協力に感謝する。 

 

(5) 生涯学習事業実施予定・結果            （報告資料５） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～質疑なし～ 

 

(6) その他 

特になし 

 

３ 協議事項 

(1) 青梅市社会教育委員会議６月定例会会議録について  （協議資料１） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～承認～ 

 

(2) 令和３年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会に

ついて                       （協議資料２） 

【事務局】事務局から概要説明。事例を聞いて、自分たちの地域はどうなのか

とざっくばらんに話して気づきを得てもらいたい。人数・班分けに関しては、

募集の結果による。内容の方向性について本日了承をいただき、次回定例会ま

でに事務局とファシリテーター等で研修内容を深めていきたい。 

【議 長】人数はホールに収まるのか。 

【事務局】多くても事務局を含めて７０人程度である。人数が多めになった場

合は、多目的ホール南側パーティションを開き、カフェ付近の展示交流スペー

スも使って実施したい。 

～承認～ 

 

(3) 第５２回関東甲信越静社会教育研究大会東京大会について 

（協議資料３） 

ア 日 時 令和３年１１月１１日（木）午後０時３０分～ 

イ 場 所 府中の森芸術劇場 どりーむホール 

ウ 出席者 

宮野 金子 刀禰  神山 市川 栗原 吉野 山川 横手 園田 

○ ○ ○ ○ ○  ○  ○ ○ 



【事務局】事務局から概要説明。協賛金が目標額に達していない分を参加費で

補う必要もあり、なるべく多くの方に参加していただきたい。予定を確認して

いただき、９月１０日までには出欠の連絡をいただきたい。 

 

(4) 令和４年青梅市成人式および令和３年（仮称）青梅市成人を祝う会につ

いて                        （協議資料４） 

【事務局】事務局から概要説明。今の段階では、青梅市総合体育館で２部制で

行いたいと考えているが、ワクチン接種会場になっている。ワクチン接種が総

合体育館で続くようであれば、別の場所が必要になる。現段階では、霞共益会

館をおさえているが、収容人数の関係で３部制になる可能性がある。ワクチン

接種担当と調整を取っているので、決まり次第、皆さんにお伝えしたい。また、

令和３年成人式を中止したため、別の会を開催する予定であり、予算が通って

いる。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で、先が見えない状況である。

最終的な決定は１２月ごろになるのではないかと考えている。こちらも、ワク

チン接種の状況によっては、会場が変わる。また、感染が収束しない状況であ

れば、オンライン講演会に変更する。令和４年成人式の対象者に対しても、オ

ンラインでは視聴していただけるようにする予定である。講演者がまだ見つか

っておらず、適任者がいたら紹介していただきたい。 

【議 長】新型コロナウイルス感染症の状況がどう変わるかわからないが、ベ

ストを尽くしていけるようにしたい。 

～了承～ 

 

(5) その他 

【議 長】東京大会の協賛金について、団体としての領収書をもらっている。

個人ごとの領収書を希望される方は、事務局に申し出ていただきたい。 

 

４ その他 

【事務局】社教情報８５号の購入依頼が届いている。申込期限が９月７日。本

日、購入意思を確認したい。１冊３６０円である。 

【委 員】今回、自分の研究の一環を寄稿している。よろしければ読んでいた

だきたい。 

【事務局】８月３日に芸術文化奨励賞の推薦依頼を郵送等でお送りしている。

推薦する方がいればお願いしたい。推薦期限は令和３年９月１３日（月）。また、

審査の際はよろしくお願いしたい。 

【委 員】所属団体の所在地が移転する。今後ともよろしくお願いしたい。 

 

 

次回定例会   ９月２１日（火） 


